
Club Finanzthread
Beitrag von „Veteran“ vom 8. Dezember 2020, 13:06

Ich denke das sich unser Etat für die Profis in der neuen Saison mindestens in die Richtung von
2017 bewegt.

Damals unter Köllner in der zweiten Liga waren wir bei ca. 14 Mio. Euro.
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